
15.03.2021

Geplante Schonzeitenverkürzung für Rehböcke und 
Schmalrehe - Teil I

Der Landesjagdverband Thüringen e. V. hat in einem offenen Brief die 
geplante landesweite Schonzeitverkürzung für Rehböcke und Schmal-
rehe kritisiert. Hintergrund ist ein Verordnungsentwurf des Thüringer Mi-
nisteriums für Infrastruktur und Landwirtschaft. Begründet wird die an-
visierte Änderung der Rechtsverordnung zur Schonzeitverkürzung mit 
einer möglichen Verringerung von Verbissschäden durch Rehwild.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie viele Anträge auf Schonzeitverkürzung für Rehwild durch Ein-
zelanordung wurden im Zeitraum 1. August 2019 bis 1. März 2021 
bei welchen Behörden beantragt und wie viele der Anträge wurden 
gewährt (bitte nach Jahresscheiben, Monat, Landkreis beziehungs-
weise kreisfreier Stadt, Jagdbezirkskategorie und Flächengröße auf-
schlüsseln)?

2. Wie viele Anträge aus Frage 1 wurden aus welchen Gründen nicht 
gewährt?

3. Welche Strecken wurden erlegt (siehe Frage 1, bitte entsprechend 
aufschlüsseln)?

4. Wie viele Anträge auf Schonzeitverkürzung für Rotwild, Damwild und 
Muffelwild durch Einzelanordnung wurden im Zeitraum 1. August 2019 
bis 1. März 2021 bei welchen Behörden beantragt und wie viele der 
Anträge wurden gewährt (bitte nach Jahresscheiben, Monat, Wild-
art, Landkreis beziehungsweise kreisfreier Stadt, Jagdbezirkskate-
gorie und Flächengröße aufschlüsseln)?

5. Wie viele Anträge aus Frage 4 wurden aus welchen Gründen nicht 
gewährt?

6. Welche Strecken wurden erlegt (siehe Frage 4, bitte entsprechend 
aufschlüsseln)?

7. Wie erfolgte die Abschussplanerfüllung für Rehwild im Landeswald/
in landeseigenen Jagdbezirken im Zeitraum von 2010 bis 2020 (bitte 
nach Jahresscheiben und Revier/Jagdbezirk aufschlüsseln)?

8. Wie viel Prozent des erlegten Rehwilds respektive wie viele Tiere 
wurden wie weiter verwertet und wie viel Prozent respektive wie vie-
le Tiere des erlegten Rehwilds wurden entsorgt bezugnehmend auf 
Frage 7 (bitte nach Jahresscheiben aufschlüsseln für den Zeitraum 
von 2010 bis 2020)?

Druck: Thüringer Landtag, 26. März 2021

K l e i n e  A n f r a g e  7 /

der Abgeordneten Hoffmann (AfD)

1869



2

9. Wie erfolgte die Abschussplanerfüllung für Rotwild, Damwild und Muf-
felwild im Landeswald/in landeseigenen Jagdbezirken im Zeitraum 
von 2010 bis 2020 (bitte nach Jahresscheiben, Revier/Jagdbezirk 
und Wildart aufschlüsseln)?

10. Wie viel Prozent des erlegten Rot-, Dam- und Muffelwilds respekti-
ve wie viele Tiere wurden entsorgt, bezugnehmend auf Frage 9 (bit-
te nach Jahresscheiben und Wildart aufschlüsseln für den Zeitraum 
von 2010 bis 2020)?
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